

Participa Cuba en diálogo estructurado del fondo verde del clima con América Latina



Bogotá, 6 mar (RHC) La ministra presidente del Banco Central de Cuba, Irma Margarita Martínez Castrillón, arribó a Colombia para participar en el Diálogo Estructurado del Fondo Verde del Clima con América Latina.

El evento, auspiciado por el gobierno colombiano tiene por sede el hotel La Fontana y participan cerca de 170 invitados de 19 países, entre ellos ministros de países de Latinoamérica, altos funcionarios gubernamentales, representantes de la Autoridad Nacional Designada del Fondo Verde del Clima, así como varias entidades acreditadas y organizaciones de la sociedad civil.

El Fondo Verde del Clima es una entidad creada por la Convención Marco de la ONU para el Cambio Climático, con el fin de apoyar a los países en el desarrollo de políticas dirigidas a paliar los efectos de fenómenos meteorológicos extremos.

Este jueves concluye el Diálogo Estructurado del Fondo Verde del Clima con América Latina, el cual por primera vez se realiza en la región y busca identificar prioridades de inversión en esa materia y al mismo tiempo propiciar que el organismo ayude en la movilización de recursos para esos propósitos.

Igualmente, la Asociación de Cubanos Residentes en Colombia (ACRC) condenó las posturas injerencistas contra Venezuela lideradas por Washington y se solidarizó con la declaración final de la cumbre del ALBA-TCP celebrada en Caracas.

El movimiento solidario exigió respeto por la soberanía de Venezuela, en consonancia con los pronunciamientos expresados durante la XV Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

Las naciones participantes en la cita que tuvo por sede el Palacio Presidencial de Miraflores respaldaron el derecho que le asiste al pueblo venezolano y a su legítimo gobierno de dirimir las diferencias políticas existentes sin la intromisión de factores externos y por vías democráticas, destacó la ACRC.

La agrupación solidaria rechazó en particular la intención de excluir al presidente venezolano, Nicolás Maduro, de la VIII Cumbre de las Américas, prevista en Perú en abril próximo.

Según la ACRC, la posición asumida por el denominado Grupo de Lima es contraria a los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas.

“Nosotros, parte sustantiva del sentimiento y voluntad del heroico pueblo de Cuba, también queremos patentizar nuestro total respaldo y solidaridad con la hermana Venezuela”, enfatizó la Asociación a través de un comunicado.

La declaración final de la XV Cumbre del ALBA-TCP respaldó la víspera el derecho de Venezuela a participar en la VIII Cumbre de las Américas.

El organismo multilateral exhortó a la comunidad internacional a abstenerse de ejercer coerción de cualquier tipo contra la independencia política y la integridad territorial de Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/156804-participa-cuba-en-dialogo-estructurado-del-fondo-verde-del-clima-con-america-latina>



Radio Habana Cuba